



JACQUELINE « JACKIE » CARON

INTRONISÉE EN 2024

SOMMAIRE

Mme Jacqueline Caron naît à Saint-Narcisse-de-Beaurivage dans le comté de Lotbinière en 1935. Depuis l'âge de 19 ans, le curling est son sport de prédilection qu'elle aime aussi pour son côté social, les contacts que l'on y fait et les liens d'amitiés qui se créent et perdurent.

Passionnée de curling, elle devient au fil des ans, une figure importante de ce sport, surtout dans la région de Québec. D'ailleurs, en 1979, elle devient la toute première femme élue présidente d'un club de curling, soit le club de curling Jacques-Cartier de Québec.

De nombreux succès dans différents tournois sont à sa fiche, entre autres, le tournoi provincial mixte remporté en 1962 et 1965. Grande organisatrice, son implication, son dévouement et son désir de faire connaître son sport sont tels, que le tournoi féminin annuel portant son nom, le Tournoi Jackie Caron a célébré sa 50^e édition l'année dernière.

Femme émérite et figure de proue pour le curling, Mme Caron a reçu de nombreuses reconnaissances pour le développement du curling au féminin et les jeunes filles lui doivent une fière chandelle d'avoir pavé la voie. Curling Québec est donc très fière d'accueillir à titre de bâtisseuse au sein de son Temple de la renommée, Mme Jacqueline Caron.